
                                                   
                                                     

 

ACOMPANHAMENTO DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 29/11/2017 

RESPONSÁVEL PELO ACOMPANHAMENTO DA SESSÃO: Brandon Samuel 

INÍCIO DA SESSÃO: 14:13 TÉRMINO DA SESSÃO: 16:28 

PÚBLICO PRESENTE NAS GALERIAS DA CÂMARA: Equipe de basquete do NBPG, Alunos do 

Colégio Sagrada Família 

  

VEREADOR NO PLENÁRIO ENTRADA SAÍDA 

CELSO CIESLAK 14:13 16:28 

VICTOR HUGO DE OLIVEIRA 14:07 16:28 

DIVO 14:16 16:28 

MINGO 14:05 16:18 

EDUARDO KALINOSKI 14:21 15:57 

PASTOR EZEQUIEL 14:08 16:02 

FELIPE PASSOS 14:12 16:28 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA 14:18 16:28 

GERALDO STOCCO 14:10 16:28 

SARGENTO GUIARONE 14:12 16:28 

FLORENAL 14:05 16:28 

DR. ZECA 14:45 16:28 

JORGE DA FARMÁCIA 14:11 16:00 

DR. MAGNO 14:19 16:28 

PAULO BALANSIN 14:15 16:28 

PIETRO ARNAUD  14:02 16:01 

RICARDO ZAMPIERI 14:04 16:25 

ROGÉRIO MIODUSKI 14:02 16:28 

PROFESSORA ROSE 13:45 16:28 

RUDOLF POLACO 14:08 16:28 

SEBASTIÃO MAINARDES JUNIOR 14:08 16:28 

VINÍCIUS CAMARGO 14:17 16:02 

VALTÃO 14:02 16:28 

  

COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR:  

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: comenta sobre a denúncia feita por ele em relação ao 

terreno que era usado pela Indústria Brasileira de Bebidas. Diz que não é justo o terreno ser deixado para ser 

depósito em uma área nobre da cidade. Fala que há diversas empresas que podem fazer o depósito de bebidas 

para a empresa denunciada. O vereador diz que percebe que há tentativas falhas de melhorar a estética da 

cidade, diz ainda que o que vale a pena é a boa vontade da população. Critica a “Casa de Pombo” na entrada 

da cidade, não especificou a localidade. Chama os vereadores para verificar a casa que o vereador menciona, 

comenta ainda que a casa está se despedaçando e pode causar acidentes graves. Sugere que retirem a” Casa 

de Pombos” daquele local. Em aparte, o vereador Celso Cieslak, disse que passou pela casa junto com o 

vereador Sgt. Guiarone e apoia a fala do vereador George. Retomando a palavra o vereador diz que tentará 

encontrar alguém para solucionar essa questão. Fala sobre as intenções e propostas do Secretário de Obras 

Márcio Ribeiro que disse que tamparia todos os buracos da cidade e ainda nada aconteceu; o vereador 

justificou que o Secretário não conseguiu ainda porque não tem o apoio do Prefeito. 

 



                                                   
                                                     

 

VEREADOR PIETRO ARNAUD: inicia falando que discorda das posições do vereador George em relação 

ao memorial na entrada da Cidade. Explica que o Pombal é uma homenagem a tradição da cidade de Ponta 

Grossa e tem seu valor cultural riquíssimo. Trata ainda da questão da Sanepar que está em alta na cidade, diz 

que a população já está entendeu que o governo municipal e estatual querem assinar o contrato, mesmo não 

sendo a melhor estratégia. Denuncia que a população não puderam participar da audiência pública devido ao 

horário e a pouco divulgação. Reafirma a necessidade da retirada do artigo quinto que vincula o RECRED. 

Diz ainda que essa questão deve ser debatida com as regiões metropolitanas. Em aparte, o vereador Guiarone, 

fala que passou uma tarde estudando, junto com o vereador Celso Cieslak, o contrato antigo, o atual e o 

contrato que foi assinado em Londrina com a Sanepar.  Em aparte, também, o vereador Jorge da Farmácia 

elogia a preocupação e a investigação da causa; questiona se quem criou o projeto foi a empresa ou a 

Prefeitura, diz ainda que nas regiões metropolitanas sofrem com as mudanças feitas. Retomando a palavra, o 

vereador Pietro Arnaud agradece o apoio e ainda diz que a população das regiões metropolitanas devem 

participar do debate. 

 

VEREADOR PASTOR EZEQUIEL: fala que quer implantar o projeto que institui uma fiscalização com 

bafômetro na festa da Muchen. Fala ainda que a segurança da festa deveria ter sido feito na parte exterior da 

festa. Diz que a polícia fica dentro da festa por pessoas que bebem e perdem o controle. Em aparte, o 

vereador Pietro elogia a posição do pastor Ezequiel; critica ainda as pessoa que têm um discurso demagógico 

e sem fundamentos. Ainda em aparte, vereador Zampieri fala sobre algumas reuniões que terá com algumas 

pessoas. Diz que não consegue localizar a pessoa responsável pelo contrato da festa. A Vereadora Prof. Rose, 

apoia as posições do vereador Ezequiel que luta repetidas vezes pela vida e pelo cuidado com as famílias. 

Retomando a palavra o vereador agradece o apoio e reitera a necessidade da Blitz na festa da Muchen. 

 

VEREADOR GERALDO STOCCO: cumprimenta os alunos do Colégio Sagrada Família, que 

participaram do projeto Câmara Jovem, fala que o projeto trará benefícios para toda a sociedade. Fala ainda 

sobre a questão da transparência dentro da Câmara e que continuará trabalhando para a implantação do 

mesmo. 

 

VEREADOR RUDOLF POLACO: esclarece sobre uma denúncia em relação a Sanepar, fala que os 

trabalhadores para fazer a medição da água estão escolhendo números randomicamente pois dizem não ter 

tempo para ler o relógio contador de água com mais calma. Diz que a Câmara deve cuidar destes 

detalhamento para conversar com a Empresa.  

 

             Câmara Municipal de Ponta Grossa 

               Estado do Paraná 

 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO 
ORDEM DO DIA: 29/11/2017                      _______                  SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

EM SEGUNDA DISCUSSÃO 



                                                   
                                                     

 

 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

PROJETO DE LEI Nº 198/17 - Dispõe sobre a proibição de afixação de placas de anúncios, cartazes ou objetos 

similares nos postes de iluminação pública, árvores, semáforos e demais logradouros públicos, no âmbito do Município 

de Ponta Grossa.  

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  CONTRÁRIO 

Domingos Menezes  AUS. JUS. 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  CONTRÁRIO 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jorge da Farmácia  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  AUS. JUS. 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL - 19 VOTOS / 2 CONTRÁRIOS - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________  

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

PROJETO DE LEI Nº 207/17 - Dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de dispositivos de segurança nas piscinas 

de uso coletivo, no âmbito do Município de Ponta Grossa. 



                                                   
                                                     

 

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  AUS. JUS. 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jorge da Farmácia  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  AUS. JUS. 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 21 VOTOS / 2 AUSENCIAS - APROVADO  

_________________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR DR. ZECA 

PROJETO DE LEI Nº 230/17 - Promove alteração na Lei nº 12.345, de 20/11/2015, conforme especifica.  

VOTAÇÃO SIMBÓLICA - APROVADO  

_________________________________________________________________________________________________ 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 330/17 - Autoriza o Poder Executivo Municipal a vincular-se como associado da ADETUR - 

Campos Gerais e a realizar repasse de contribuição associativa anual, conforme especifica. 



                                                   
                                                     

 

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jorge da Farmácia  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 354/17 - Declara a Utilidade Pública da Associação de Pais e Funcionários do Centro Municipal 

de Educação Infantil Gisele Maria Zander. 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA - APROVADO  

_________________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR FELIPE PASSOS 

PROJETO DE LEI Nº 366/17 - Concede Título de Cidadão Honorário de Ponta Grossa ao Senhor Rodrigo Milleo. 



                                                   
                                                     

 

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jorge da Farmácia  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS - APROVADO  

_________________________________________________________________________________________________ 

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO 

 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

PROJETO DE LEI Nº 243/17 - Dispõe sobre a criação de pontos coletores de óleo vegetal usado, e dá outras 

providências.  

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade, nos termos da Emenda de Redação em apenso 



                                                   
                                                     

 

                       CFOF     - Favorável, nos termos da Emenda de Redação da CLJR 

                          COSPTTMUA  - Favorável, nos termos da Emenda de Redação da CLJR 

                       CAPICTMA   - Favorável, nos termos da Emenda de Redação da CLJR 

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jorge da Farmácia FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR 

PROJETO DE LEI Nº 352/17 - Concede Título de Cidadão Honorário de Ponta Grossa ao Senhor PAULO ROBERTO 

VEIGA.  

 



                                                   
                                                     

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade, nos termos da Emenda de Redação em apenso 

                       CECE     - Favorável, nos termos da Emenda de Redação da CLJR 

 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jorge da Farmácia FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________  

EM DISCUSSÃO ÚNICA    

PARECERES 

DA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO 

PARECER, MANIFESTANDO-SE CONTRARIAMENTE A ADMISSIBILIDADE DO PROJETO DE LEI Nº 

278/17, de autoria do Vereador Ricardo Zampieri, que dispõe sobre a isenção da taxa de uso do estacionamento em 



                                                   
                                                     

 

"Shopping Centers" no Município de Ponta Grossa, conforme especifica. 

 

VEREADORES VOTAÇÃO ÚNICA 

Celso Cieslak CONTRÁRIO 

Victor Hugo de Oliveira CONTRÁRIO 

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL 

Domingos Menezes FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno CONTRÁRIO 

Felipe Passos FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco CONTRÁRIO 

Guiarone De Paula CONTRÁRIO 

João Florenal FAVORÁVEL 

Jorge da Farmácia FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL 

Magno Zanellato FAVORÁVEL 

Paulo Balansin FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri CONTRÁRIO 

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL 

Roseli Mendes FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo FAVORÁVEL 

Walter José CONTRÁRIO 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 16 SIM / 7 NÃO – PARECER APROVADO – PROJETO ARQUIVADO 

_________________________________________________________________________________________________  

DA COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO 

PARECER, MANIFESTANDO-SE CONTRARIAMENTE A ADMISSIBILIDADE DO PROJETO DE LEI Nº 

348/17, de autoria do Vereador Rudolf Polaco, que dispõe sobre divulgação de fotos e dados de pessoas idosas, adultos, 

jovens e crianças desaparecidas do Município de Ponta Grossa e dá outras providências. 

RETIRADO DA ORDEM DO DIA PELO AUTOR. 

_________________________________________________________________________________________________  



                                                   
                                                     

 

MOÇÕES 

 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 333/17 - Dirigida à Ilma. Sra. GIANNA MARGARETH URBA BANAT. 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR CELSO CIESLAK 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 334/17 - Dirigida aos policiais e funcionários do 2º Distrito Policial: Delegado de Polícia - 

Dr. Marcus Vinícius Sebastião; Investigador de Polícia - Carlos Alexandre Starke; Investigadora de Polícia - Suzana Edy 

Amatnecks Maravieski; Escrivã de Polícia - Danielle Christine Fernandes de Oliveira; Escrivã de Polícia - Caroline 

Valle Bueno; Escrivão de Polícia - Silval dos Santos Pires; Papiloscopista - Argemira Barbosa de Souza Sebastião.  

APROVADOS 

_________________________________________________________________________________________________ 

INDICAÇÕES 

 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 2351/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a eliminação de buraco formado na galeria, ao lado da boca de lobo, 

localizada na Rua Pastor Fugmann, esquina com a Rua Barão de Capanema, Centro. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 2352/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando o manilhamento na Rua Junqueira Freire, esquina com Humberto de Campos, 

Vila Rio Branco. 

DO VEREADOR JORGE DA FARMÁCIA 

INDICAÇÃO Nº 2353/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a construção de um parquinho recreativo infantil ao lado da Academia ao Ar 

Livre existente na Vila Santa Bárbara. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 2354/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a limpeza e o corte do mato da praça localizada entre as esquinas das Ruas 

Pínus ao lado do nº 345 e Rua Camélia, Bairro Santa Paula, Contorno. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 2355/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 



                                                   
                                                     

 

Municipalidade, providências objetivando a limpeza e o corte do mato da área de lazer localizada entre as esquinas das 

Ruas Cinamomo ao lado do nº 449 e Pínus ao lado do nº 356, Bairro Santa Paula, Contorno. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 2356/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando com urgência realizar operação tapa buraco nas ruas pavimentadas do Parque 

dos Pinheiros. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 2357/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento e cascalhamento nos trechos não pavimentados 

das ruas da Vila Jockey Clube. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 2358/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando com urgência serviço de manutenção na rede de esgoto da Rua Corruíra, nas 

proximidades do nº 25, Vila Borato. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 2359/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento e cascalhamento nas ruas não pavimentadas da 

Vila Belém. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 2360/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento e cascalhamento das ruas não pavimentadas do 

Jardim São Gabriel. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 2361/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando com urgência o patrolamento e cascalhamento das ruas não pavimentadas da 

Vila Guaíra. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2362/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Presidente Castelo Branco, Bairro 

Uvaranas. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2363/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a recuperação asfáltica ou tapa buraco na Rau Presidente Castelo Branco, 



                                                   
                                                     

 

Bairro Uvaranas. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2364/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a reconstrução de uma ponte na Rua Guilherme Scheifer, Bairro Uvaranas. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2365/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a recuperação asfáltica ou tapa buraco na Rua João Maximiliano Pimentel, 

Bairro Cará-Cará. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2366/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando o tapa buraco em toda a extensão da Rua Patativa, Vila Santa Maria, Colônia 

Dona Luiza. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2367/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a reconstrução asfáltica na Rua Tomazina com a Rua Tadeu Mikoski, próximo 

a Faculdades Ponta Grossa, Bairro Uvaranas. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2368/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Souza Guedes, Bairro Boa Vista.. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2369/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Francisco Picot, Bairro Boa Vista. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2370/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Manoel Bernardes, Bairro Boa Vista. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2371/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a construção de galeria pluvial na Rua Radialista Nelson Annunziato, Bairro 

Boa Vista. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2372/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a limpeza e poda de mato na Rua Radialista Nelson Annunziato, Bairro Boa 



                                                   
                                                     

 

Vista. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2373/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a troca de lâmpadas, na Rua Radialista Nelson Annunziato, Bairro Boa Vista. 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

INDICAÇÃO Nº 2374/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Radialista Nelson Annunziato, Bairro 

Boa Vista. 

APROVADOS POR UNANIMIDADE 

_________________________________________________________________________________________________ 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO, em 28 de novembro de 2.017. 

 

 

Ver. SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR                 Ver. JORGE DA FARMÁCIA 

Presidente                                                       1º Secretário 

PEQUENO EXPEDIENTE 

VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO: comenta que esteve na Câmara Municipal de Campinas para debater 

a questão das drogas, diz que conseguiu encontrar medidas preventivas e outros projetos que combaterão as 

drogas. Fala ainda sobre as comunidades terapêuticas, enfatiza que este seguimento é de extrema importância e 

relevância para a cidade. 

 

VEREADOR GERALDO STOCCO: agradece o apoio do vereador Mainardes por ter permitido a pausa no 

final da sessão para os alunos do Colégio Sagrada Família. 

 

VEREADOR RICARDO ZAMPERI: comenta que hoje às 17 horas haverá uma reunião sobre a comissão de 

investigação da Muchen fest. 

 

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: Lamenta que apenas por dar um parecer contrário é, 

prontamente, criticado com veemência. Fala que não tem problema com nenhum dos seus colegas vereadores. 

 

VEREADOR FLORENAL: parabeniza a equipe que trabalhou para a revitalização do Balneário Rio Verde.  

ATA DA SESSÃO DISPONÍVEL EM: http://www.cmpg.pr.gov.br/ 

ATA DA SEPTUAGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PONTA 

GROSSA, REALIZADA NO DIA VINTE E NOVE DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSETE. (XVII 

LEGISLATURA) 

Aos vinte e nove dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, no Plenário da Câmara Municipal de Ponta 

Grossa, reuniram-se os Senhores Vereadores, sob a presidência do Vereador Sebastião Mainardes Júnior, 

http://www.cmpg.pr.gov.br/


                                                   
                                                     

 

secretariado pelos Vereadores Jorge da Farmácia - Primeiro Secretário e João Florenal da Silva - Florenal - 

Segundo Secretário, fazendo também parte da Mesa Executiva os Vereadores José Carlos S. Raad - Dr. Zeca - 

Vice-Presidente e Roseli A. Mendes - Professora Rose - Terceira Secretária, presentes os Vereadores Celso 

Cieslak, Divonsir Pereira Antunes - Divo, Domingos B. Menezes Jr. - Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, 

Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira,  Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Dr. 

Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Albertus Zampieri, Rogério Mioduski, Rudolf E. Christensen - 

Rudolf Polaco, Victor Hugo de Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. À hora 

regimental o Senhor Presidente abriu os trabalhos, colocando em discussão e votação a Ata da Sessão 

anteriormente realizada, a qual foi aprovada sem restrições. Logo após, a Vereadora Professora Rose saudou as 

presenças do Presidente da Ronorte José Alberto Moita, Presidente da Liga Desportiva Oscar Pereira Júnior e 

sua diretoria; Simone Sozim, representando a Rodonorte e atletas de ouro do Novo Basquete Ponta Grossa, 

solicitando ao Senhor Presidente a abertura de espaço para a entrega aos mesmos de Moção de Aplauso, de sua 

autoria, juntamente com os Vereadores Ricardo Zampieri e Rudolf Polaco, cumprimentando a equipe adulta 

masculina do Novo Basquete de Ponta Grossa da CCR RODONORTE - NBPG, pela conquista do tri-

campeonato paranaense recentemente conquistando o título de vice-campeão dos Jogos Abertos do Paraná. O 

Senhor Presidente cumprimentou a todos os presentes e consultou ao plenário a possibilidade da entrega de 

moção de aplauso nesse momento, tendo sido aprovada a sugestão. Com a sessão interrompida, convidou a 

todos que se dirigissem à frente da Mesa dos Trabalhos a fim de receber Moção de Aplauso das mãos de seus 

proponentes. Em seguida foi procedida, pelo Vereador Primeiro Secretário, a leitura do Expediente que se 

encontrava sobre a Mesa dos Trabalhos, constando do seguinte: DO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL - 

Mensagem nº 180/17 (Projeto de Lei nº 427/17), altera a Lei nº 12.983/2017, conforme especifica. Mensagem 

nº 160/17 (Projeto de Lei nº 428/17), institui o Conselho de Contribuintes do Município de Ponta Grossa, e dá 

outras providências. Mensagem nº 163/17 (Projeto de Lei nº 429/17), ratifica o protocolo de intenções 

celebrado com municípios da região dos Campos Gerais, autoriza o ingresso do Município de Ponta Grossa no 

Consórcio Intermunicipal dos Campos Gerais - CIMSAMU, e dá outras providências. Mensagem nº 176/17 

(Projeto de Lei nº 430/17), altera a Lei Municipal nº 12.269/2015, conforme especifica. Mensagem nº 181/17 

(Projeto de Lei nº 432/17), autoriza a celebração de Contrato de Programa entre o Município e a SANEPAR 

para dar continuidade à gestão associada para a prestação, planejamento, regulação e fiscalização dos serviços 

de abastecimento de água e esgotamento sanitário do Município de Ponta Grossa, precedido de convênio de 

cooperação que deverá ser firmado entre o Município e o Estado do Paraná em substituição ao contrato de 

concessão 51/2006, de 29/03/2006, que para todos os efeitos legais, na sua vigência, fica convertido em 

Contrato de Programa, nos ternos do que já prevê o Art. 44 da Lei Estadual 16.242, de 13 de outubro de 2009, 

e dá outras providências. Of. nº 1731/17-GP, em atendimento a Indicação nº 1795/17, de autoria do Vereador 

Celso Cieslak. Of. nº 1734/17-GP, em atendimento a Indicação nº 1647/17, de autoria do Vereador Paulo 

Balansin. Of. nº 1735/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 1999, 2002, 2003, 2004/17, de autoria do 

Vereador João Florenal. Of. nº 1736/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2006, 2010/17, de autoria do 

Vereador Celso Cieslak. Of. nº 1737/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 1989, 1990/17, de autoria do 

Vereador Dr. Magno. Of. nº 1738/17-GP, em atendimento a Indicação nº 1996/17, de autoria do Vereador 

Geraldo Stocco. Of. nº 1739/17-GP, em atendimento a Indicação nº 1993/17, de autoria do Vereador Ricardo 

Zampieri. Of. nº 1756/17-GP, em atendimento a Indicação nº 1950/17, de autoria do Vereador Celso Cieslak. 

Of. nº 1766/17-GP, em atendimento a Moção de Sugestão Legislativa nº 254/17, de autoria do Vereador 

Vinícius Camargo. Of. nº 1767/17-GP, em atendimento a Moção de Sugestão Legislativa nº 264/17, de autoria 

do Vereador Geraldo Stocco. Of. nº 1768/17-GP, em atendimento a Indicação nº 1988/17, de autoria do 

Vereador Vinícius Camargo. Of. nº 1769/17-GP, em atendimento a Indicação nº 1991/17, de autoria da 

Vereadora Professora Rose. Of. nº 1770/17-GP, em atendimento a Indicação nº 1992/17, de autoria do 

Vereador Paulo Balansin. Of. nº 1771/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2011/17, de autoria do Vereador 

Dr. Magno. Of. nº 1772/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 1997, 1998, 2000, 2001, 2005, 2022, 2025, 

2026, 2027, 2028, 2029, 2030, 2031/17, de autoria do Vereador Florenal. Of. nº 1773/17-GP, em atendimento 



                                                   
                                                     

 

as Indicações nºs 1995, 2012, 2017, 2018, 2021/17, de autoria do Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 1776/17-

GP, em atendimento as Indicações nºs 2007, 2008, 2009/17, de autoria do Vereador Celso Cieslak. Of. nº 

1909/17-GP, comunicando haver vetado parcialmente a Lei nº 12.983. Of. nº 1801/17-GP, em atendimento a 

Indicação nº 2016/17, de autoria do Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 1802/17-GP, em atendimento a 

Indicação nº 2067/17, de autoria do Vereador Paulo Balansin. Of. nº 1803/17-GP, em atendimento a Indicação 

nº 2112/17, de autoria do Vereador Celso Cieslak. Of. nº 1804/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2032/17, 

de autoria do Vereador Dr. Zeca. Of. nº 1805/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2047/17, de autoria do 

Vereador Jorge da Farmácia. Of. nº 1806/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2046/17, de autoria da 

Vereadora Professora Rose. Of. nº 1807/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2035/17, de autoria do 

Vereador Vinícius Camargo. Of. nº 1808/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2023, 2024/17, de autoria 

do Vereador João Florenal. Of. nº 1809/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2033, 2034/17, de autoria do 

Vereador Eduardo Kalinoski. Of.nº 1810/17-GP, em atendimento a Indicação nº 1390/17, de autoria do 

Vereador Felipe Passos. Of. nº 1811/17-GP, em atendimento a Indicação nº 1783/17, de autoria do Vereador 

Ricardo Zampieri. Of. nº 1813/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2037, 2041, 2042, 2079/17, de autoria 

do Vereador João Florenal. Of. nº 1814/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2013, 2014, 2019, 2020, 

2056, 2065, 2083, 2091, 2120/17, de autoria do Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 1815/17-GP, em 

atendimento as Indicações nºs 2036, 2038, 2040,2043, 2045/17, de autoria do Vereador João Florenal. Of. nº 

1816/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2049, 2050, 2052, 2053, 2054, 2055, 2059, 2060, 2061, 2062, 

2063, 2064/17, de autoria do Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 1817/17-GP, em atendimento a Indicação nº 

2070/17, de autoria do Vereador Vinícius Camargo. Of. nº 1818/17-GP, em atendimento a Indicação nº 

2107/17, de autoria do Vereador Jorge da Farmácia. Of. nº 1819/17-GP, em atendimento a Indicação nº 

2109/17, de autoria do Vereador Celso Cieslak. Of. nº 1820/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2116, 

2117/17, de autoria do Vereador Pastor Ezequiel Bueno. Of. nº 1821/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 

2102, 2104, 2105/17, de autoria da Vereadora Professora Rose. Of. nº 1822/17-GP, em atendimento as 

Indicações nºs 2113, 2114/17, de autoria do Vereador Geraldo Stocco. Of. nº 1824/17-GP, em atendimento as 

Indicações nºs 2072, 2073, 2074, 2075, 2076, 2077, 2078, 2081, 2082/17, de autoria do Vereador Florenal. Of. 

nº 1828/17-GP, em atendimento as Indicações nºs  2130, 2131, 2132, 2133, 2135, 2136, 2138, 2139, 2144, 

2145, 2146, 2147, 2148/17, de autoria do Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 1829/17-GP, em atendimento as 

Indicações nºs 2084,2085,2086,2087, 2089, 2090, 2092 2093, 2094, 2095, 2096, 2097, 2098, 2099, 2149/17, 

de autoria do Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 1830/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2100, 2101, 

2118, 2119, 2121, 2122, 2123, 2124, 2125, 2126, 2127, 2128/17, de autoria do Vreador Ricardo Zampieri. Of. 

nº 1831/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2164/17, de autoria da Vereadora Professora Rose. Of. nº 

1832/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2151/17, de autoria do Vereador Paulo Balansin. Of. nº 1833/17-

GP, em atendimento a Indicação nº 2068/17, de autoria do Vereador Dr. Magno. Of. nº 1834/17-GP, em 

atendimento a Indicação nº 2106/17, de autoria do Vereador Jorge da Farmácia. Of. nº 1835/17-GP, em 

atendimento as Indicações nºs 2110, 2111/17, de autoria do Vereador Celso Cieslak. Of. nº 1836/17-GP, em 

atendimento as Indicações nºs 2166, 2168, 2169, 2170, 2171, 2172/17, de autoria do Vereador Ricardo 

Zampieri. Of. nº 1837/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2153, 2154, 2155, 2156, 2157, 2158, 2159, 

2160, 2161, 2162, 2163/17, do Vereador João Florenal. Of. nº 1875/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 

2183, 2184, 2185, 2186, 2187, 2188, 2189, 2190, 2191, 2192, 2194, 2194/17, de autoria do Vereador Florenal. 

Of. nº 1876/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2195, 2196, 2197, 2198, 2199, 2200/17, de autoria do 

Vereador Celso Cieslak. Of. nº 1877/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2217, 2218, 2219, 2221, 2222, 

2223, 2224, 2225/17, de autoria do Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 1878/17-GP, em atendimento as 

Indicações nºs 2207, 2209, 2210, 2211, 2212, 2213, 2214, 2215, 2216/17, de autoria do Vereador Divo. Of. nº 

1879/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2174, 2175, 2176/17, de autoria do Vereador Eduardo 

Kalinoski. Of. nº 1880/17-GP, em atendimento as Indicações nºs 2180, 2181, 2182, 2205/17, de autoria do 

Vereador Florenal. Of. nº 1881/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2178/17, de autoria da Vereadora 

Professora Rose. Of. nº 1882/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2177/17, de autoria do Vereador Geraldo 



                                                   
                                                     

 

Stocco. Of. nº 1883/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2173/17, de autoria do Vereador Jorge da Farmácia. 

Of. nº 1884/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2179/17, de autoria do Vereador Pietro Arnaud. Of. nº 

1885/17-GP, em atendimento a Indicação nº 2206/17,d e autoria do Vereador Dr. Magno. Of. nº 1886/17-GP, 

em atendimento a Indicação nº 2204/17, de autoria do Vereador Paulo Balansin. Of. nº 1887/17-GP, em 

atendimento a Indicação nº 2220/17, de autoria do Vereador Ricardo Zampieri. Of. nº 1888/17-GP, em 

atendimento a Indicação nº 2208/17, de autoria do Vereador Divo. DO VEREADOR SGT. GUIARONE 

JÚNIOR - Projeto de Lei nº 425/17, dispõe sobre o tratamento e destinação final diferenciada de resíduos 

especiais que especifica e dá outras providências. Projeto de Lei nº 426/17, institui o Programa Troco Solidário 

no Município de Ponta Grossa e dá outras providências. DOS VEREADORES SEBASTIÃO MAINARDES 

JÚNIOR, GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA, JORGE DA FARMÁCIA, PAULO BALANSIN E DIVO - Projeto 

de Lei nº 431/17, promove alterações na Lei nº 12.928, de 27/09/2017, conforme especifica. DO VEREADOR 

GERALDO STOCCO - Projeto de Resolução nº 06/17, promove alterações na Resolução nº 358, de 

28/05/2014, que regulamenta o pagamento de diárias. DO VEREADOR PIETRO ARNAUD - Emenda 

Supressiva ao Projeto de Lei nº 413/17, suprimindo-se o Art. 5º do Projeto de Lei epigrafado. DOS 

VEREADORES FELIPE PASSOS E SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR - Moção de Aplauso nº 335/17, 

dirigida ao Time de Vôlei do Colégio Neo Master/FESP, pela conquista do Vice-Campeonato dos Jogos 

Brasileiros Escolares da Juventude, Categoria 15-17 anos. DO VEREADOR PIETRO ARNAUD - Moção de 

Aplauso nº 336/17, dirigida a Maristela Czelusniak, Athon Gallera, Scilas Oliveira, Bianca Rocha, Cláudio 

Chaves, Élio Chaves, Fabrício Cunha, Aline Louise, Letícia Carvalho, Ricardo Corrêa, Nicolas Pedroso, 

Guilherme Santos, Marcos V. Baszcz, Glauco Correia, Pierre Rio Branco, Renata Florisbelo, Cristina 

Donasolo, César Higashi, Hélio Crepaldi e Alessandra Bocholz, em razão do projeto Seus Voos, Ssus Pousos, 

poemas, imagens e canções de Xyko Ferreira que inclui livro-disco e show homônimos, em homenagem à obra 

musical, poética e fotográfica do artista ponta-grossense Xyko Ferreira. DO VEREADOR GERALDO 

STOCCO - Moção de Aplauso nº 337/17, dirigida à equipe formada por alunos de oito cursos de engenharia da 

UTFPR, UTForce e-raing, pelo desenvolvimento do primeiro carro de Fórmula E (uma espécie de fórmula 1 

elétrico) do estado. Moção de Aplauso nº 338/17, dirigida à Liga das Atléticas de Ponta Grossa (LAPG), que 

realizou a 7ª edição dos Jogos Inter-Atléticas (JOIA) que promove a interação de 16 atléticas universitárias no 

Município de Ponta Grossa. DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR - Moção de Aplauso nº 339/17, 

dirigida ao CENTRO CULTURAL PROFESSOR FARIS MICHAELE, na pessoa da Sra. AMÉLIA 

D´OLIVEIRA OBER MICHAELE (D. AMELINHA). DA VEREADORA PROFESSOR ROSE - Moção de 

Aplauso nº 340/17, dirigida ao Programa Saúde Escolar, vinculado à Secretaria Municipal de Saúde, pelo 

trabalho sério e eficiente que vem sendo desenvolvido ao longo de seus 27 anos de existência. Finda a leitura 

do Expediente, o Senhor Presidente anunciou a COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: Para dar satisfação a respeito a denúncia que fez nesta Casa, dias atrás, em 

relação ao terreno que em sua ótica deve voltar à posse do Município, o qual foi cedido na década de oitenta à 

Paraná Refrigerantes, hoje SPAIPA, que representa a marca Coca-Cola, o qual não cumpre mais com sua 

finalidade. Na tarde de ontem conseguiu notificar os responsáveis pelo local, agora irá iniciar uma batalha para 

a sua retomada. Disse que o referido terreno se localiza na Avenida General Carlos Cavalcanti defronte ao 

Campus da UEPG, entendendo não ser justo que o mesmo venha servindo de departamento comercial apenas e 

depósito de bebidas, quando podia estar empregando mais de setecentos funcionários em fábrica de bebidas 

que esteve em funcionamento por duas décadas apenas. Outro assunto, para falar dos esforços que existem no 

sentido de embelezar a cidade, relatando o portal de entrada do Município, denominando de "casa de pombo", 

sem nenhuma manutenção, estando literalmente caindo as telhas de sua cobertura, oferecendo risco à 

segurança de quem transita pelo local. Nesse sentido solicitou providências imediatas objetivando prestar 

manutenção ao referido próprio público ou a sua demolição, para construir algo mais moderno. O Vereador 

Celso Cieslak em aparte somou-se ao seu pronunciamento, dizendo que passou pelo local junto com o 

Vereador Guiarone, percebendo haver caído telhas, não existindo manutenção no referido próprio. Seguindo, o 

Vereador George lembrou da promessa feita pelo atual Secretário de Obras, Marcio Ferreira, que iria eliminar 



                                                   
                                                     

 

todos os buracos das ruas da cidade, sabendo de seus esforços, porém não tem respaldo necessário por parte do 

Prefeito Municipal, continuando a cidade repleto de buracos, entendendo que se precipitou quando disse que 

acabaria com o mesmo em um prazo de seis meses. Nesse sentido, informou que irá atrás de iniciativa privada, 

para que providenciem essa melhoria, a título de patrocínio. VEREADOR PIETRO ARNAUD: Discordando 

das palavras do Vereador George Luiz de Oliveira, quando se referiu ao Memorial de Ponta Grossa, na entrada 

do Núcleo Vendrami. Disse que o papel dos Vereadores é proteger o patrimônio histórico cultural da cidade. 

Registrou que se o Município deixa a desejar na manutenção, tem que cobrar providências, em se tratando de 

patrimônio histórico cultural. Citou que o mesmo é um memorial em homenagem aos tropeiros, justificando a 

sua cobertura com telhas, além do formato em capela, em homenagem aos jesuítas que estiveram em nossa 

cidade. Disse que o Vereador George tem oportunidade de se retratar, uma vez que foi o Artista João Chaves, 

representante da Autarquia de Trânsito, Membro Honorífico da Associação de Engenheiros que desenhou o 

referido pórtico. Lembrando ainda do saudoso Ex-Prefeito Paulo Cunha Nascimento, homem probo, correto 

que deixou muita lembrança para a cidade. Outro assunto, para dizer que recebeu a informação de haver sido 

protocolado o projeto dispondo sobre o novo contrato com a SANEPAR, referindo-se ao prazo, entendendo 

que provavelmente ou veio com data menor ou combinado para ser elaborada emenda e a população entendeu 

o que está acontecendo, que o governo deseja esse contrato.  Solicitou a todos os Senhores Vereadores calma 

na sua votação, denunciando que na última audiência pública a população não pode participar, dizendo que 

essa é uma obrigação da Casa, de chamar os munícipes para discussão, tendo que discutir ainda com os 

distritos. Colocou que a oposição não vai se acovardar e deixar o governo forçar a aprovação da referida 

matéria. Propôs nesse sentido a retirada da cláusula quinta, do projeto dispondo sobre a vinculação do recredi 

ao contrato, através de emenda, da qual solicitou aos demais vereadores que a assinem. Utilizou de aparte o 

Vereador Sgt. Guiarone, relatando que passaram a tarde ontem estudando com O Vereador Celso Cieslak o 

contrato vigente, assim também o contrato proposto e o contrato que foi fechado em Londrina e estão fazendo 

análise, tentando formular o que consideram ideal e viável para a cidade. Jorge da Farmácia, também em aparte 

parabenizou o orador pela preocupação, dizendo que não está à vontade de votar o referido projeto. Não tem 

nada contra a SANEPAR, mas queria saber quem elaborou o referido contrato. Quanto aos distritos, citou as 

dificuldades da população na instalação de poços artesianos entendendo que são responsabilidades que devem 

ser encaixadas no novo contrato. Deixou registrada a idéia do Vereador Mingo Menezes, quanto a instalação 

de caixas d´água às residências que não existem. VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO: Para afirmar 

que tem cuidado de vidas nesta Casa, citando a Lei nº 9.503, de 23/09/1997 que institui no Código de Trânsito 

Brasileiro alcoolemia zero, com imposições mais severas aos condutores que dirigirem sob a influência do 

álcool. Nesse sentido informou que estará passando aos Senhores Vereadores, solicitando apoio ao ofício que 

irá dirigir ao Primeiro Batalhão, onde reivindica a realização de blitz nas proximidades do Centro de Eventos, 

durante todos os dias da Münchenfest, sobretudo com a realização de bafômetros, com vistas a evitar ou ao 

menos reduzir os riscos de acidentes devido a condução de veículos sob efeito alcoólico. Rebateu comentários 

de pequena parcela de pessoas que utilizam as redes sociais, referindo-se à sua pessoa, dizendo que não tem o 

que fazer, que nunca viu projeto de sua autoria e nunca fez nada nos cinco anos, considerando ignorantes, pois 

se pegar seu histórico na Casa, se fica por horas nominando os projetos que já fez: semáforo para pedestres, 

patrulha escolar comunitária municipal, Maria da Penha, semáforos intermitentes após a meia noite, grades em 

volta aos parquinhos, emendas que irá buscar em Curitiba, módulos móveis, viaturas, terceirização da 

münchenfest, na gestão passada, ordenada pelo Ministério Público. Com essas atitudes, disse que 

simplesmente está cuidando de vidas. Cedeu aparte aos Vereadores Pietro Arnaud, o parabenizando por sua 

postura, dizendo que é favorável as pessoas terem liberdade de adquirir bebidas alcoólicas, porém o orador está 

correto, entendendo que na saída da München deveria ter blitz - citou que todo o discurso demagógico provém 

de pessoas que não tem o que fazer. Deseja que a população possa fazer reflexão séria sobre o que representa o 

álcool na comunidade. Riardo Zampieri, para lembrar que ainda hoje terão na Casa esclarecimentos sobre a 

Münchenfest, onde foi chamado para depor o Procurador Geral do Município, Marcos Freitas e amanhã, a 

partir das quatorze e quinze, tanto o representante da contratada Adonai, o empresário Iran Taques e Ricardo 



                                                   
                                                     

 

Linhares, convidando a todos os interessados a estarem presentes. Convocou ainda o Senhor Elder Johnson 

Barbosa Borges, representante legal da empresa Adonai, que realiza o contrato da Münchenfest, o qual está 

difícil de ser localizado. Vereador Pastor Ezequiel, para informar que o Secretário Linhares oficializou que não 

é presidente da comissão, mas a Vice-Prefeita. Professora Rose, louvando a batalha do Vereador Pastor pela 

vida e família, somando junto com o mesmo dizendo que deve ser preservado esse bem. VEREADOR 

GERALDO STOCCO: Cumprimentou a todos os alunos e familiares do Colégio Sagrada Família, os quais 

estiveram em Brasília fazendo parte de projeto que deseja trazer à esta Casa - Projeto Câmara Jovem, relatando 

sobre seu funcionamento, quando dentro das escolas estaduais haverá eleição, onde escolherão um vereador ou 

vereadora que virá à esta Casa para debater assuntos relacionados à cidade, pertinentes à política, ao estado e 

ao país. Informou haver protocolado nesta data projeto de resolução dispondo sobre as diárias, envolvendo 

tetos que já existem acreditando que trará mais transparência à esta Casa e aos cofres públicos, com zelo e 

cuidado ao erário público. Espera a tramitação da matéria pelas comissões competentes para debater em 

Plenário. VEREADOR RUDOLF POLACO: Para lembrar que semana passada foi absolvido de processo junto 

ao Tribunal Regional Eleitoral, quanto aos crimes que lhe estavam imputando, dizendo ser engraçado que antes 

de ter sido citado na sua ação, pessoas já tinham conhecimento da existência da mesma, deixando claro na 

política nacional, como é que decorrem fatos desta natureza em nossa cidade. "Chega a ser engraçado, mas 

vamos acreditar na boa fé das pessoas, né? Vamos, bola para frente, já passamos por ela, graças a deus, já 

conseguimos provar toda a nossa inocência e vamos continuar trabalhando como já fizemos, mesmo numa 

ação eleitoral, continuamos trabalhando visando benefícios para cidade de Ponta Grossa". Outro assunto, para 

denunciar fato ocorrido na redondeza onde mora, em que pessoas o procuraram para relatar a dificuldade que 

os funcionários da SANEPAR tem em ler os marcadores do consumo de água, os quais "chutam" o número. 

Assim, cobrou por mais transparência no sentido de que famílias não mais venham a ser atingidas na cidade 

pela irresponsabilidade de servidores da SANEPAR. Tema do qual acredita deva ser discutido na renovação do 

contrato com a empresa concessionária. Não havendo mais vereadores inscritos, foi anunciada a ORDEM DO 

DIA  - EM SEGUNDA DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 198/17 (Vereador Eduardo Kalinoski), dispõe 

sobre a proibição de afixação de placas de anúncios, cartazes ou objetos similares nos postes de iluminação 

pública, árvores, semáforos e demais logradouros públicos, no âmbito do Município de Ponta Grossa: 

APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Eduardo Kalinoski, Felipe Passos, Sgt. 

Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansi, Pietro Arnaud, Ricardo 

Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose Rudolf Polaco, Victor Hugo de Oliveira, Vinícius Camargo, 

Walter José de Souza - Valtão, Pastor Ezequiel Bueno e George Luiz de Oliveira. Votaram contrariamente os 

Vereadores Divo e Geraldo Stocco. Ficam registradas as ausências justificadas dos Vereadores Mingo 

Menezes e Sebastião Mainardes Júnior, os quais se encontravam prestando atendimento de ordem parlamentar 

fora do recinto do Soberano Plenário, ocasião em que foram deliberadas e aprovadas suas justificativas. 

PROJETO DE LEI Nº 207/17 (Vereadora Professora Rose), dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de 

dispositivos de segurança nas piscinas de uso coletivo, no âmbito do Município de Ponta Grossa: 

APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel 

Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgto. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da 

Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, 

Professora Rose, Rudolf Polaco, Victor Hugo de Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. 

Ficam registradas as ausências justificadas das votações dos Vereadores Mingo Menezes e Sebastião 

Mainardes Júnior. PROJETO DE LEI Nº 230/17 (Vereador Dr. Zeca), promove alteração na Lei nº 12.345, de 

20/11/2015, conforme especifica: APROVADO. PROJETO DE LEI Nº 330/17 (Poder Executivo), autoriza o 

Poder Executivo Municipal a vincular-se como associado da ADETUR - Campos Gerais e a realizar repasse de 

contribuição associativa, conforme especifica: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso 

Cieslak, Divo, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo 

Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro 

Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, 



                                                   
                                                     

 

Victor Hugo de Oliveira, Vinícius Camargo, Walter José de Souza - Valtão e Mingo Menezes. PROJETO DE 

LEI Nº 354/17 (Poder Executivo), declara a Utilidade Pública da Associação de Pais e Funcionários do Centro 

Municipal de Educação Infantil Gisele Maria Zander: APROVADO. PROJETO DE LEI Nº 366/17 (Vereador 

Felipe Passos), concede Título de Cidadão Honorário de Ponta Grossa ao Senhor Rodrigo Milleo: 

APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, 

Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, 

Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério 

Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor Hugo de Oliveira, Vinícius 

Camargo e Walter José de Souza - Valtão. EM PRIMEIRA DISCUSSÃO - PROJETO DE LEI Nº 243/17 

(Vereador Celso Cieslak), dispõe sobre a criação de pontos coletores de óleo vegetal usado, e dá outras 

providências: APROVADO, nos termos da Emenda de Redação, apresentada pela Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo 

Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone 

Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, 

Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor Hugo de Oliveira, 

Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. PROJETO DE LEI Nº 352/17 (Vereador Sebastião 

Mainardes Júnior), concede Título de Cidadão Honorário de Ponta Grossa ao Senhor PAULO ROBERTO 

VEIGA: APROVADO, englobado à Emenda de Redação, apresentada pela Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, 

Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, 

Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin,Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério 

Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor Hugo de Oliveira, Vinícius 

Camargo e Walter José de Souza - Valtão. EM DISCUSSÃO ÚNICA - PARECER, DA COMISSÃO DE 

LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, manifestando-se contrariamente a admissibilidade do Projeto de Lei 

nº 278/17, de autoria do Vereador Ricardo Zampieri, que dispõe sobre a isenção da taxa de uso do 

estacionamento em "Shopping Centers" no Município de Ponta Grossa, conforme especifica: APROVADO, 

com votos favoráveis dos Vereadores Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Felipe Passos, George Luiz 

de Oliveira, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Rogério 

Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior e Vinícius Camargo. Votaram 

contrariamente os Vereadores Celso Cieslak, Pastor Ezequiel Bueno, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, 

Ricardo Zampieri, Victor Hugo de Oliveira e Walter José de Souza - Valtão. PARECER DA COMISSÃO DE 

LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, manifestando-se contrariamente a admissibilidade do Projeto de Lei 

nº 348/17, de autoria do Vereador Rudolf Polaco, que dispõe sobre divulgação de fotos e dados de pessoas 

idosas, adultos, jovens e crianças desaparecidas do Município de Ponta Grossa e dá outras providências: Foi 

retirado pelo autor, o Projeto de Lei nº 348/17 para arquivamento, ficando prejudicado o referido parecer. 

AINDA EM DISCUSSÃO ÚNICA - Foram APROVADAS: Moções nºs 333, 334/17, do Vereador Celso 

Cieslak e Indicações nºs 2351, 2354, 2355/17, da Vereadora Professora Rose; 2352, 2353/17, do Vereador 

Jorge da Farmácia; 2356, 2357, 2358, 2359, 2360, 2361/17, do Vereador Florenal; 2362, 2363, 2364, 2365, 

2366, 2367, 2368, 2369, 2370, 2371, 2372, 2373, 2374/17, do Vereador Ricardo Zampieri. Concluída a 

votação da Ordem do Dia, o Vereador Rudolf Polaco convocou os membros da Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação para reunião após o término da sessão, no Gabinete do Vereador Vinícius Camargo; ainda 

em questão de ordem, o Vereador George Luiz de Oliveira, convocou os membros da CEI DO LIXO, 

informando que foi marcada reunião a pedido do Promotor Público, Dr. Honorino Tremeia, as dez horas da 

manhã, no Ministério Público. O Senhor Presidente também convocou os Vereadores para participarem de 

Sessão Solene dia trinta de novembro às vinte horas, para a entrega de Títulos de Cidadania ao Senhor Cláudio 

Cesar Alves da Costa, Eva Mara Pallu, Esméria de Lourdes Savelli, Gerson Luiz Gusmão, José Álvaro de 

Góes Filho, Luciano Luiz Criminácio, Nancin Pastuch Hoffmann, Paulo Grott Filho, Rogério Scheffer e Tânia 

Mara Svierkoski Pinto. Em seguida cumprimentou à Irmã Edites Bet, Diretora do Colégio Sagrado Família, 



                                                   
                                                     

 

consultando aos Senhores Vereadores, quanto a sugestão do Vereador Geraldo Stocco, da possibilidade de 

interromper a presente sessão, para procederem a entrega de certificados a alunos daquela instituição de 

encino, tendo sido aprovada a sua proposição. Com a sessão interrompida, cedeu a palavra à Irmã Edites Bet, a 

qual informou que dias 19 e 20 de outubro alguns dos seus anos estiveram em Brasília participando do Projeto 

Câmara Mirim 2.017, o qual visa tornar os alunos mais críticos em relação à política legislativa do país. 

Também comentou a respeito da formação da Câmara Mirim do Colégio Sagrada Família, única instituição do 

gênero do Estado do Paraná, escolhida entre nove instituições presentes, que representaram com orgulho e 

patriotismo a cidade de Ponta Grossa, sendo dez estudantes adolescentes de nono ano do ensino fundamental. 

Nesta oportunidade aplaudiu e honrou Guilherme Vargas Puchta - Presidente; José Lucas Abrantes; Maria 

Fernanda Machado; Milena Praiz Braz; Pedro Abian Justus Lima Luz; Rafael Batista dos Santos; Thais Inglês 

da Luz; Mariana Vitória Damilau; Bianca Chociai Pitela; Natália Carol. Nesta oportunidade entregou 

juntamente com o Senhor Presidente os certificados aos alunos citados. Reaberta a presente sessão, foi 

anunciado o PEQUENO EXPEDIENTE - VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO: Para comunicar sobre sua 

visita à Câmara Municipal de Campinas na última segunda-feira debatendo com vereadores daquela cidade 

políticas sobre drogas, onde pode acrescentar novidades que trará para apresentar ao nosso Município. Disse 

que pode conhecer alguns projetos e idéias que deram certo naquela cidade e tem certeza que trará bons frutos 

para a política de combate e prevenção às drogas. Outro assunto para comunicar sobre campanha que está 

sendo realizada em todo o Brasil, com comunidades terapêuticas, federações estaduais brasileiras, do grande 

problema que é as drogas, cujo maior remédio são as referidas instituições, que melhor trabalham em termos 

de prevenção, combate e reinserção dos dependentes integrando-os a sociedade. VEREADOR GERALDO 

STOCCO: Agradeceu o espaço informal aberto para que pudessem receber, junto com o Colégio Sagrada 

Família os adolescente que participaram da Câmara Mirim, ficando feliz que esse projeto irá acontecer nesta 

Casa de Leis, através de projeto que apresentou juntamente com o Vereador Vinícius e outros vereadores. 

Assim, o ano que vem poderá ver nesta casa alunos tomando decisões em Plenário, considerando uma 

experiência fantástica. VEREADOR RICARDO ZAMPIERI: Para registrar que as dezessete horas a CEI DA 

MÜNCHENFEST estará reunida para nova fase de esclarecimentos, convidando todos os vereadores para 

acompanharem, e amanhã, ainda terão outros a serem ouvidos: Elder, com relação a empresa contratada, que 

está tentando localizar, empresário Iran Taques e Ricardo Linhares. Comentou a respeito da aprovação do 

parecer contrário ao Projeto de Lei nº 278/17, que dispõe sobre a isenção da taxa de uso do estacionamento em 

shoppings centers no município, dizendo que irá abrir novo diálogo sobre o assunto com empresas. 

VEREADOR GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA: Com relação à CESP, informou que o Cidadão Elder, um dos 

organizadores da Münchenfesto, certamente se encontra no Centro de Eventos, qualquer dificuldade em 

localizá-lo, qualquer servidor pode notificá-lo sem problema algum. Também para lamentar que quando dá ou 

acata parecer contrário, seja taxado e criticado nesta Casa. Nesse sentido, disse que não irá levar em conta a 

afronta do Vereador Geraldo Stocco, parabenizando a maturidade da CLJR esperando que adote o mesmo 

critério para todos os projetos, inclusive de sua autoria. VEREADOR FLORENAL: Para agradecer a 

Secretaria de Obras e de Meio Ambiente, assim também ao Sr. Kapp que comanda a equipe de limpeza, pelo 

trabalho de revitalização realizado no Balneário Rio Verde, onde foram melhoradas as condições de uso e 

acesso, proporcionando seu uso pelos munícipes. Não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente 

encerrou a presente sessão, convocando outra para o dia quatro de dezembro do ano em curso, no horário 

regimental, informando que a Ordem do Dia será publicada no Diário Oficial do Município, além de estar à 

disposição via rede de computadores. Eu, Vereador Jorge da Farmácia, Secretário, supervisionei a redação da 

presente Ata, a qual segue assinada por mim, pelo Senhor Presidente e demais vereadores presentes. Sala das 

Sessões, em vinte e nove de novembro de dois mil e dezessete. 

_______________________SECRETÁRIO   ______________________PRESIDENTE 

 



                                                   
                                                     

 

 


